

Comme un avant-goût de Noël Emmaüs lance Label Emmaüs, sa boutique en ligne le 8 décembre

Avec Label Emmaüs, le mouvement de l'Abbé Pierre investit l'univers du e-commerce, mais toujours à sa manière : solidaire, alternative et humaine.

Des meubles, des vêtements de marque, des bibelots anciens des objets déco et même des smartphones reconditionnés : ce sont quelques-uns des nombreux trésors solidaires à retrouver sur label-emmaus.co.

A l'instar des start-up du web, Label Emmaüs lance une première version pilote de son site, avec au démarrage une vingtaine de structures Emmaüs qui proposeront une sélection d'objets, amenée à s'étoffer au cours des prochains mois.

L'ambition du site est d'être un relais de croissance pour le réseau des 350 bric-à-brac et boutiques solidaires Emmaüs en France, en apportant de la visibilité aux communautés isolées, en mettant en valeur certains objets et en offrant de nouveaux services aux acheteurs.

A contre courant d'un modèle e-commerce décrié et déshumanisé, Emmaüs reste fidèle à ses valeurs. Les achats effectués sur Label Emmaüs permettront en effet de développer de nouvelles compétences, pour les compagnons et les personnes en insertion, sur le digital et, à terme, créer des emplois sur les métiers du e-commerce pour des personnes en situation d'exclusion.

Aujourd'hui, Label Emmaüs est une coopérative qui appartient à ses 130 sociétaires, qui, contrairement à des actionnaires, ne percevrons pas de dividendes. Chacun (donateur, citoyen, acheteur, bénévole...) peut, en prenant des parts, devenir acteur des décisions stratégiques de Label Emmaüs.

Coopérative, coup de pouce solidaire, consommation responsable et durable... les formes d'engagement sur Label Emmaüs sont nombreuses et participent à construire un modèle alternatif et une société plus juste.

Relation presse

Anne Dorsemaine / 01 41 58 25 30 / 06 01 07 33 37 / adorsemaine@emmaus-france.org

A propos d'Emmaüs

Initié par l'abbé Pierre, le Mouvement Emmaüs représente aujourd'hui un réseau de **285 structures** qui interviennent dans les domaines de l'action sociale, de l'insertion, de l'hébergement et du logement... Soit plus de **18 000 acteurs** ancrés localement sur l'ensemble du territoire national. Depuis plus de 65 ans, le Mouvement Emmaüs milite pour un monde plus juste dans lequel chacun retrouve sa dignité et sa place. Laboratoire d'innovation sociale, il invente au quotidien des solutions pour lutter contre l'exclusion.

www.emmaus-france.org

